

## **Agustiar Sabran Tokoh Adat Dayak, Layak Pimpin Kalteng Kedepan**

**Indra Gunawan,S.Sos - KALTENG.FORKOPIMDA.COM**

Aug 9, 2024 - 10:46



*Gambar: Andreas Junaedy (Baju Hitam) bersama H Agustiar Sabran, S. Kom*

PALANGKA RAYA - Dalam Konstelasi Politik tahun ini, Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) yang akan dilaksanakan secara serentak di beberapa wilayah Republik Indonesia, baik itu untuk memilih Gubernur dan Wakil, Bupati dan wakil serta Walikota dan Wakilnya.

Tentunya sebagai bangsa yang besar ini, harus bisa bangga dan bersyukur atas diberikannya Demokrasi yang dilaksanakan oleh penyelenggara negara kepada rakyatnya.

Dalam pemilihan Gubernur dan wakil gubernur Kalimantan Tengah yang akan dilaksanakan 27 November 2024 nanti bersama daerah lainnya, tentunya akan menghasilkan putra putri terbaik generasi bumi Tambun Bungai.

Andreas Junaedy, ketua Ormas Garda Antang Patahu Kalimantan Tengah, menyingkapi keadaan selama ini suhu perpolitikan di daerah ini.

Menurutnya semua merupakan hal yang wajar, baik itu tentang harus putra daerah yang akan menjadi Gubernur Kalteng nantinya.

"Hal yang wajar itu, dan semua itu adalah bagian demokrasi yang dimiliki daerah ini," kata Andreas Junaedy atau disapa Dre, jumat (09/08).

Lanjutnya, kembali ke diri masing - masing lagi, apakah itu merupakan kehendak semua lapisan masyarakat Kalteng.

Karena sosok putra daerah itu beragam versi penilaiannya, yang tidak ada dasar hukum yang menyatakan itu.

"Pak Agustiar Sabran merupakan putra Dayak sejati dan generasi daerah ini, serta keluarganya semua dari Kalteng," ucapnya.

Sebelumnya beliau menjadi salah satu anggota DPR RI dan sampai saat ini, dan sekarang masih aktif sebagai ketua Dewan Adat Dayak Kalimantan Tengah.

Dari Elektabilitasnya terlihat bahwa pamoritas sosok H Agustiar Sabran, S. Kom menempati hati di masyarakat Kalimantan Tengah selama ini.

Agustiar Sabran yang juga dalam struktur organisasi Garda Antang Patahu Kalimantan Tengah, sebagai ketua dewan pembina, selalu memberikan hal baik dan motivasi dalam membangun daerah ini.

Dre selaku aktivitis masyarakat adat Dayak selama ini, menggambarkan bahwa sosok H Agustiar Sabran, layak memimpin Kalimantan Tengah kedepannya, dengan sifat dan karakter yang merakyat, seperti halnya yang biasa dilakukan kepada masyarakat saat kunjungan.

"Agustiar Sabran adalah salah satu tokoh Dayak Kalteng yang patut kita hargai, dan beliau layak memimpin Kalteng ini kedepannya," tutup Adreas Junaedy, menutup pembicaraannya. (//).